

Die Spielwarenmesse feiert 70. Jubiläum
24.01.2019



spielwarenmesse®

Nürnberg 30. Jan – 3. Feb 2019

Die 70. Spielwarenmesse in Nürnberg öffnet am 30. Januar ihre Tore. Rund 2.900 Aussteller präsentieren über eine Million Produkte der Spielwarenbranche.

Leadin

Die 70. Spielwarenmesse in Nürnberg öffnet am 30. Januar ihre Tore. Rund 2.900 Aussteller aus 68 Ländern präsentieren fünf Tage lang über eine Million Produkte und Innovationen der Spielwarenbranche.

Die Spielwarenmesse in Nürnberg zeigt zu ihrem Jubiläum die Trends der Spielwarenbranche 2019. Mehr Bewegung, mehr Überraschung und Spiele auch für die Erwachsenen - das steckt hinter den aktuellen Trendthemen "Ready, Steady, Play", "WOW-Effect" und "Toys 4 Kidults". Zur Eröffnung prämiert die Messe die besten Spielideen mit dem ToyAward. Die Spielwarenmesse ist die weltweit führende Fachmesse für Spielzeug und Freizeitprodukte. Rund 70.000 Besucher werden in diesem Jahr erwartet.